



## LE CAHIER DES ENTREPRENEURS



ENTREPRISE DU MOIS :  
**GROUPE BERKEM**

**C'CHARTRES BUSINESS :**  
DES ÉVÈNEMENTS D'EXCEPTION

ACTUS ÉCO : **AUDELAN-BARON ;**  
**FORUM TRANSPORT-LOGISTIQUE ;**  
**INNOVATION AU CADR'ENT ;**  
**BEAUTY STORE DE PRINTEMPS**

**@GGLO INNOVANTE :**  
PETIT CITRON ET HOBINRIN

**EMPLOI : LE FORUM 48 H CHRONO**

# LES SECRETS GIVRÉS DE GROUPE BERKEM : DE LA MATIÈRE SOLIDE À LA POUDRE

Situé dans la zone d'activités Chartres-Est, Espace Océam à Chartres, le site de production de Groupe Berkem (ex-Eurolyo), expert dans le domaine de la lyophilisation, propulse son développement via un investissement d'un million d'euros.

Votre Agglo a rencontré son PDG, Olivier Fahy.



Votre Agglo : **Quelles sont les activités de Groupe Berkem ?**

**Olivier Fahy** : Groupe Berkem est une entreprise de chimie française, spécialisée dans l'extraction végétale. Ce processus consiste à isoler les principes actifs contenus dans des végétaux tels que le raisin et l'écorce de pin, pour les marchés de la santé, de la cosmétique, de la nutraceutique. Nous nous engageons à privilégier l'approvisionnement local en matières premières, avec une préférence pour les produits biologiques lorsque cela est possible.

Parallèlement, pour le marché du bâtiment, nous développons des biocides, destinés à lutter contre les parasites, par exemple les champignons qui se développent dans les matériaux de construction en bois. Groupe Berkem est à l'avant-garde de la production de biocides biosourcés formulée à partir de matières premières provenant de la biomasse. Plus de 5% de notre chiffre d'affaires est consacré à la recherche et au développement, ce qui nous permet de créer continuellement de nouvelles gammes respectueuses de l'environnement et de répondre aux besoins évolutifs du marché.

Le Groupe Berkem compte près de 250 employés et a réalisé un chiffre d'affaires de 52,4 millions d'euros en 2023.



Votre Agglo : **Quelle est la spécialité du site industriel de Chartres ?**

**Olivier Fahy** : Nous avons acquis le site de Chartres, qui s'appelait alors Eurolyo, en 2018. Depuis 1995, il proposait des prestations de lyophilisation pour des clients issus de divers secteurs d'activités tels que la cosmétique, la pharmaceutique, l'agroalimentaire, la nutrition, entre autres. Le rachat a permis de renforcer et d'élargir la gamme de prestations proposées en sous-traitance, et de formuler des solutions spécifiquement adaptées à la demande client (travail à façon).



Avec le savoir-faire de ses équipes et ses équipements de pointe, Groupe Berkem propose des services de lyophilisation de haute qualité, reconnus à l'échelle mondiale, comme en témoignent la récente visite de la Ministre du Travail et d'une délégation argentine sur le site. La lyophilisation est une méthode de déshydratation par sublimation, opérée à très basse température et sous vide. Ce procédé permet de conserver au produit fini toutes ses qualités, même sur des produits thermosensibles. L'unité de production de Chartres, au cœur de la Cosmetic Valley, compte 12 lyophilisateurs de capacités allant de 1 à 200 kg. En outre, le travail en salle blanche classée ISO 7 permet des traitements spécifiques à très haut niveau de sécurité en termes de pureté des produits, de préservation de leurs qualités et de stabilisation.

Votre Agglo : **Un mot sur vos démarches RSE ?**

**Olivier Fahy** : Au sein du groupe, la RSE (Responsabilité Sociétale des Entreprises) fait partie intégrante de notre ADN. Elle repose sur trois forces : la volonté de développer une chimie écoresponsable, la motivation et l'état d'esprit des équipes, la qualité des relations avec les tiers. Des mesures sont mises en place pour s'adapter continuellement afin de minimiser notre empreinte carbone (voitures électriques, solutions d'autopartage proposées aux collaborateurs, campagne de sensibilisa-



tion pour réduire la consommation d'énergie, etc.).

Votre Agglo : **Des anecdotes ?**

**Olivier Fahy** : Oui, ou du moins des demandes qui sortent de l'ordinaire, de la lyophilisation de caviar, à celle d'insectes. Ou encore pour des registres anciens suite à une inondation qui a eu lieu dans une mairie. Nos champs d'interventions sont vastes et presque illimités, nos principaux ennemis sont l'huile, l'alcool et le sucre, qui rendent le procédé plus complexe.

## GROUPE BERKEM EN CHIFFRES

- 5 sites industriels situés à Gardonne (Dordogne), La Teste-de-Buch (Gironde), Chartres (Eure-et-Loir), Tonneins (Lot-et-Garonne) et Valence (Espagne).
- 4 pôles d'activités : Construction & Matériaux, Hygiène & Protection, Santé, Beauté & Nutrition, Industrie.
- Capacité de production : 162 tonnes/an à Chartres.
- 2 200 m<sup>2</sup> de superficie à Chartres.
- 1,8 M € de CA 2023.
- 1 M € d'investissements 2023.

## GROUPE BERKEM

53, avenue d'Orléans,  
Espace Océam, Lots 7, 8, 9, 10, 11, 28000 Chartres  
02 37 91 10 00  
www.groupeberkem.com



## C'CHARTRES BUSINESS : DES ÉVÈNEMENTS D'EXCEPTION !

Le 12 avril, le Colisée, complexe culturel et sportif de Chartres métropole, a ébloui les partenaires de l'association C'Chartres Business venus découvrir son antre, ses secrets de construction et de fonctionnement et sa somptueuse salle VIP offrant une vue cathédrale plus majestueuse que jamais ! Nul doute que cette visite, animée par Karine Dorange, vice-présidente de Chartres métropole en charge des Grands équipements, aura suscité l'envie d'organiser des événements d'entreprises et de business !

Prochain rendez-vous C'Chartres Business : le Boost Contact d'été, qui aura lieu le jeudi 13 juin au château des Boulard à Mignéres. Avec 1 700 conférences données, 12 livres écrits dont plusieurs best-sellers et un classement au rang de 1<sup>er</sup> influenceur de France sur LinkedIn en 2023, Michael Aguilar y donnera les clés pour savoir comment augmenter la désirabi-

lité pour vos produits, services, idées... Vous y découvrirez l'art de donner envie en toutes circonstances : envie de vous écouter, envie de vous recevoir, envie d'acheter, envie de s'engager, envie de revenir...

Une conférence exceptionnelle à laquelle vous

convie l'ensemble des partenaires C'Chartres Business : AG2R La Mondiale, Captusite, Car Lovers, C'cin, Chambre de Commerce et d'Industrie, Chambre de Métiers et de l'Artisanat, Chartres métropole, CIC Ouest, Crédit Agricole Val-de-France, DFH, ERA Immobilier, Fiteco, GECI Ingénierie, Groupe Berteaux, Groupe Lorillard, Hopen Space, ID LOC, Karting de Chartres,



Launay Traiteur, Novo Nordisk, Région Centre-Val de Loire, Sitrans, TSC Entreprise, Universelles congrès, XL Sound.

### C'CHARTRES BUSINESS

contact@c-chartres.business

Inscriptions sur le site

www.c-chartres.business

## Conférence Donner envie

Animée par Michael AGUILAR

Envie de vous écouter  
Envie de s'engager  
Envie de revenir  
Envie de vous recevoir  
Envie d'acheter

Château  
des Boulard  
Mignéres

Jeudi 13 juin 2024  
à 18h30

Château des Boulard  
Mignéres

Suivie d'un cocktail

Inscription sur le site : [www.c-chartres.business](http://www.c-chartres.business)

Boost contact  
VOTRE RÉSEAU  
SOCIAL LOCAL

Chartres  
Business

## RENFORCER LES LIENS ET STIMULER LE DYNAMISME

Échanges fructueux et perspectives de développement étaient au menu du petit-déjeuner d'entreprises à Mignéres.



Le service Parcours Entreprises du Pôle Développement Économique Compétitivité, Emploi et Innovation de Chartres métropole a organisé le 19 avril dernier un petit déjeuner économique au sein de l'entreprise Spurgin, société en plein développement installée au cœur de la zone d'activités du Bois Gueslin, à Mignéres.

L'objectif de cette rencontre ? Réunir les entreprises du secteur pour renforcer les liens entre elles et stimuler le dynamisme du territoire. Cette initiative visait également à favoriser les échanges entre entrepreneurs, propices au développement de synergies et aux collaborations fructueuses.

### Innovation

Didier Garnier, vice-président de Chartres métropole délégué au développement et à la promotion économique et maire de Mignéres, a d'abord présenté le savoir-faire et l'étendue des services en charge du développement économique au sein de l'agglomération. Cette première partie a permis aux participants de mieux appréhender les ressources, ainsi que les nombreuses opportunités offertes par le territoire.

Le directeur de site de l'entreprise Spurgin, Gérard Chambe, accompagné d'Emmanuel Galvaing, consultant pour Spurgin, ont ensuite détaillé le projet de nouvelle usine béton-bois, dont le lancement est prévu pour ce mois de juin 2024. L'entreprise se lance en effet dans la construction d'une unité dédiée à l'application de deux programmes de Recherche et Développement axés sur le béton biosourcé. La présentation a suscité de vifs intérêts de la quinzaine d'entrepreneurs du secteur présents, offrant un aperçu des innovations en cours ainsi que des nouvelles perspectives dans le domaine de la construction durable. Nous y reviendrons d'ailleurs plus en détail dans un prochain numéro de *Votre Agglo*.

CADR'ENT  
Guichet unique des entreprises de Chartres métropole  
13, place des Halles, Chartres  
08 00 08 00 28  
contact@cadrent.fr  
www.cadrent.fr

Le  
Cadr'Ent  
Votre espace de vie entreprise

À Nogent-le-Phaye

## Audelan-Baron : un savoir-faire récompensé

L'entreprise spécialisée dans la rénovation et l'isolation de couvertures a été la première à s'implanter dans la zone d'activité de la Fosse Bouchard, à Nogent-le-Phaye, en 2013. Depuis, Jean-Marc Audelan et Steven Baron, les deux gérants, ont su s'adapter au marché et aux normes environnementales (tris et recyclage de leurs déchets), en ajoutant de nouvelles machines à leur parc (plieuse, guillotine, profileuse...) et en développant leur surface de production. Très attachés à la formation, ils favorisent la promotion interne au sein de leur équipe composée de 9 personnes. Depuis toujours, le recrutement de personnes passionnées et souhaitant évoluer est constant. Fin 2023, l'excellence de l'équipe d'Audelan-Baron a été récompensée lors des Trophées Aléonard, concours national des couvreurs. Ils ont remporté le trophée « Premier Chantier », une reconnaissance de leur savoir-faire au sein de la communauté des maîtres-artistes couvreurs. « Nous sommes reconnaissants de la volonté et de l'investissement de chacun de nos compagnons. Ils ont tous contribué à l'obtention du prix ! » se félicitent Jean-Marc Audelan et Steven Baron.



**AUDELAN-BARON**  
 ZA de la Fosse Bouchard  
 16, rue de la Coquetterie, Nogent-le-Phaye  
 contact@audelan-baron.fr - 02 37 31 97 10

## FORUM TRANSPORT LOGISTIQUE VENEZ RECRUTER VOTRE FUTUR COLLABORATEUR !

**JEUDI 13 JUIN 2024**  
 de 12h à 18h  
 Place des Épars  
 Chartres

Présentez vos opportunités d'emploi  
 Rencontrez des candidats du secteur  
 Échangez avec les partenaires de l'emploi

Validez votre présence par mail à :  
 aurelie.gasselin@francetravail.fr

**GRATUIT ET OUVERT À TOUS**



Les semaines  
 thématiques

# Innovation

Du 17 au 21 juin  
 de 9 h à 18 h

**Entrez et  
 découvrez!**

Accès libre



Le Cadr'Ent - 13, Place des Halles 28000 Chartres | cadrent.fr



Savoir-faire  
 et Artisanat

Industrie

Developpement  
 durable

À Chartres

## Ouverture du Beauty Store de printemps !

Du 21 mai au 21 juin, du mardi au samedi, de 10 h à 19 h, l'IBCBS (Campus international des métiers de la beauté et du bien-être) accueille douze start-up de la cosmétique et du bien-être au sein d'une boutique éphémère. Accompagnées au sein du programme d'incubation de la Fabrique de la Beauté au 101 - Cité de l'Innovation de Chartres métropole, les jeunes marques (Itabu, Rose Pirate, Naidé, Hyléria, Apycult, Les Bénéfiques, Clarification, 23BeautyParis, Pardi, SkinanalysisIA et Convié) présenteront et proposeront à la vente leurs produits cosmétiques et recueilleront les premiers retours clients. Les étudiantes de l'IBCBS accueilleront et conseilleront en fonction des besoins : diagnostic de peau numérique et capillaire, soin de beauté sur-mesure... Elles feront également profiter de séance de maquillage, de pose de vernis semi-permanent et/ou de soin de peau exceptionnel. Exclusif cette année : jeudi 23 mai, de 17 h à 20 h, participez aux « Rencontres Beauté » avec atelier routine beauté, atelier make-up flash..



**BEAUTY STORE, CAMPUS IBCBS**  
 12, rue Saint-Michel à Chartres  
 02 34 40 02 80  
 contact.ibcbs@regineferrere.com

## VOTRE AGGLO VOUS PRÉSENTE CE MOIS-CI LA START-UP PETIT CITRON

### Petit Citron, c'est qui ?

Diplômée d'un master en marketing digital, Adeline Santerre bénéficie de neuf ans d'expérience professionnelle dans le domaine du marketing et de la communication. Entrepreneuse dans l'âme, elle a fondé sa première société à l'âge de 18 ans, puis a acquis de l'expérience en travaillant dans plusieurs start-up. Elle se consacre exclusivement à Petit Citron depuis deux ans.

### Petit Citron, c'est quoi ?

Petit Citron, c'est l'application qui répond à la question « *qu'est ce qu'on mange ce soir ?* » et qui fait les courses en 5 minutes. L'algorithme prend en compte les préférences alimentaires des utilisateurs, leurs allergies, leurs régimes particuliers, le budget courses, les équipements, la saison, et l'objectif santé visé : perdre du poids ou manger sainement.

Sur une base de plus de 600 recettes, l'application propose un menu personnalisé et équilibré pour toute la famille avec des recettes de saisons, faciles et rapides à faire. Après validation du menu, la liste de courses est générée avec tous les produits aux bonnes quantités. L'utilisateur peut se connecter directement à son Drive préféré (Intermarché, Carrefour, Monoprix, Casino, Franprix et Biocop, partout en France), se faire livrer ou aller directement dans son magasin avec la liste de courses déjà toute prête.

« *Petit Citron est une application qui permet à tout le monde de manger sainement et de contribuer à la préservation de l'environnement, explique Adeline Santerre. Nos missions sont de promouvoir une alimentation saine et équilibrée, de réduire les inégalités en matière de santé en rendant accessible le rééquilibrage alimentaire, d'inciter à consommer différemment pour réduire notre empreinte carbone et ainsi préserver notre planète.* »

### Pourquoi Chartres et la Fabrique de Territoire ?

« *Originaire du département, mon retour à Chartres après plusieurs années passées à Paris était motivé par un désir de retrouver mes racines et de contribuer au développement économique local. L'environnement est propice à l'innovation et à la prise de risque, ce qui est essentiel pour le succès d'une jeune entreprise. L'incubateur offre l'opportunité précieuse de rencontrer d'autres entrepreneurs dans la région. L'accompagnement est remarquablement complet, et n'a rien à envier aux incubateurs parisiens. Ici, les portes s'ouvrent plus facilement et la mentalité favorise la collaboration et l'entraide entre entrepreneurs. D'ailleurs, Chartres commence à se faire remarquer dans l'écosystème entrepreneurial parisien.* »



### Et la suite ?

L'application compte déjà plus de 5 000 utilisateurs, sans avoir eu besoin de recourir à des campagnes publicitaires. « *Notre objectif est de faire connaître Petit Citron sur tout le territoire français. De nombreuses fonctionnalités sont en cours de développement, et nous sommes seulement aux prémices de l'évolution de l'application. Nous souhaitons développer de nouveaux programmes, enrichir notre offre en collaborant avec des producteurs locaux et gagner en personnalisation des recettes en intégrant l'intelligence artificielle pour analyser les préférences de l'utilisateur en matière de goûts et d'habitudes alimentaires.* »



PETIT CITRON  
contact@petitcitron.fr  
www.petitcitron.fr

La 4<sup>e</sup> promotion des Fabriques de Territoire et accompagnées durant dix mois au 101 – Cité de stade idéation à la concrétisation du projet, à son

de la Beauté compte 18 start-up. Elles seront l'Innovation de Chartres métropole pour passer du développement et à la commercialisation du produit.

## VOTRE AGGLO VOUS PRÉSENTE CE MOIS-CI LA START-UP HOBINRIN

### Hobinrin, c'est qui ?

Sam Alli est la présidente-fondatrice d'Hobinrin. Experte-comptable diplômée, elle a travaillé plusieurs années en audit financier et s'est spécialisée en normes IFRS. Il y a dix ans, pendant sa grossesse, elle décide de créer un dispositif capable de protéger l'intimité des femmes des risques d'irritations liés aux coupures, brûlures, à l'immersion de produits/crèmes, aux à-coups/frottements de selle, etc. Vam ! et le kit Vam Protect naissent.

### Hobinrin, c'est quoi ?

« *Hobinrin (qui signifie la femme en Yoruba) est une jeune start-up spécialisée dans la prévention en santé féminine, qui a développé le seul bouclier intime breveté et français. Le bien-être et le confort intime étant le mantra d'Hobinrin, le kit Vam Protect est un dispositif expressément conçu pour préserver l'intégrité des parties intimes, féminines comme masculines, lors des soins intimes (rasage, épilation, vajacial, ...) et pendant le sport. La matière du VulvaMask Vam Protect est certifiée ISO de grade médical et respecte les normes AFNOR, et nous avons conçu un modèle spécifique pour usage en bloc opératoire.*

*Réutilisable pendant deux ans et hypoallergénique, le bouclier intime Vam Protect est disponible en plusieurs versions et s'adapte à toutes les morphologies. Inscrite dans une démarche totalement écoresponsable, la marque propose des produits et des emballages entièrement recyclables. Deux versions encore plus écologiques, sont en cours de R&D.* »

### Pourquoi Chartres et la Fabrique de la Beauté ?

« *Commercialisé depuis mai 2022, le kit Vam Protect est déjà disponible dans plusieurs pays, en pharmacie, en institut et en beauty shop. Chartres est LA plus grande agglomération mettant en avant les innovations en beauté ! Ayant pour principaux clients les esthéticiennes et les médecins esthétiques, il semblait naturel de choisir Chartres comme laboratoire d'expérimentation et de développement de la gamme.* »

### Et la suite ?

« *Nous consacrons nos efforts au développement de la vente en B2C. La refonte du site internet favorise une meilleure compréhension du concept. Nous souhaiterions que le kit Vam Protect soit utilisé dans les écoles d'esthétique pour transmettre ces gestes et pratiques hygiéniques aux générations futures. En parallèle, une large diffusion dans les pharmacies faciliterait également l'accessibilité du kit pour les clients qui ef-*



*fectuent des soins intimes à domicile. Enfin, le déploiement du bouclier intime Vam Protect dans tous les blocs opératoires d'hôpitaux et cliniques françaises permettrait une meilleure prévention en santé féminine ainsi qu'un pas supplémentaire dans l'amélioration du parcours patient.* »

HOBINRIN  
sales@hobinrin.com  
www.vamprotect.com  
www.hobinrin.com



# FORUM 48H CHRONO : UNE RÉUSSITE COLLECTIVE POUR LA 1<sup>RE</sup> ÉDITION !

Dédié à l'emploi et à l'attractivité des métiers, le forum 48h Chrono organisé par Chartres métropole a rassemblé, les 5 et 6 avril à Chartreexpo, 3 000 participants, avec près de 80 entreprises présentes et plus d'un millier d'offres d'emploi à pourvoir.



Les secteurs de l'industrie, de la santé, de l'hôtellerie, du tourisme, du commerce, du transport, de l'agriculture, du tertiaire, de la sécurité, de la défense, des services publics, du BTP, des travaux publics, du tertiaire et de l'artisanat étaient représentés.

Ce forum pour l'emploi a offert aux acteurs économiques une opportunité unique de centraliser leurs besoins en recrutement, de rencontrer des profils variés et qualifiés, de mettre en lumière leurs offres et leurs parcours de formation.

Pour les personnes en recherche d'emploi comme pour les actifs en quête de nouvelles opportunités et/ou en reconversion, c'était une occasion sans précédent de rencontrer un grand nombre d'employeurs, d'explorer les multiples facettes du tissu économique eurélien et de concrétiser leurs ambitions professionnelles.

Quant aux partenaires locaux de l'emploi - France Travail, le Conseil Départemental, la Mission locale de l'arrondissement de Chartres et



Didier Garnier, vice-président de Chartres métropole délégué au développement économique.



Cap Emploi, dont le soutien dans la mobilisation des publics a été essentiel - ils ont trouvé dans cet événement une tribune privilégiée pour présenter leurs services, renforcer leur visibilité et proposer conseils et orientations aux participants.

## Entreprises et talents du territoire

Cette première édition, pensée pour rassembler et créer des connexions entre les entreprises et les talents du territoire, a posé les bases d'une dynamique durable, ouvrant la voie à de réelles opportunités pour l'ensemble des acteurs concernés.

Didier Garnier, vice-président de Chartres métropole délégué au développement économique, l'a clairement expliqué : « Nous franchissons une étape en fusionnant nos efforts pour créer un rendez-vous incontournable. En unissant nos forces, nous écrivons ensemble un nouveau chapitre pour l'emploi où collaboration et partage sont les maîtres-mots. Chartres métropole a repris les compétences Formation et Enseignement Supérieurs, Emploi et Gestion Prévisionnel des Emplois et des Compétences, auparavant détenues par la Maison des Entreprises et de l'Emploi. Cette dernière organisait divers événements dédiés à l'emploi, à l'orientation et à la formation. Les difficultés de recrutement étant un frein au développement des entreprises, au regard du contexte et pour une optimisation des ressources, il semblait opportun de se concentrer sur un événement unique, mobilisant sur une opération d'ampleur l'ensemble des acteurs ».

C'est chose faite, et avec succès ! Rendez-vous en 2025 pour la deuxième édition.

## CHIFFRES CLÉS

- 80 entreprises
- 3 000 visiteurs
- + de 1000 offres d'emploi
- ¼ des entreprises déclare avoir rencontré le bon candidat
- 80 % des entreprises déclarent recevoir en second entretien des profils rencontrés lors du forum



Chartres  
pour l'emploi

**PLATEFORME  
C'CHARTRES POUR  
L'EMPLOI :  
CONSULTEZ  
ET POSTULEZ EN LIGNE !**

C'Chartres pour l'emploi est une plateforme de recrutement qui permet aux recruteurs de diffuser tout au long de l'année leurs offres d'emploi (CDI, CDD, stage, alternance...). Elle accroît leur visibilité auprès de candidats en quête d'opportunités professionnelles, qui peuvent postuler directement en ligne.

[www.c-chartrespourlemploi.fr](http://www.c-chartrespourlemploi.fr)



# FUNDTRUCK : DONNER DE L'ÉCHO AUX PROJETS LOCAUX

Le Fundtruck est une compétition nationale qui voit s'affronter des entrepreneurs de start-up pour convaincre des investisseurs, et de financer leur projet. Le Fundtruck a fait étape en région Centre-Val de Loire, les 23, 24 et 25 avril derniers, dans le cadre des Human Tech Days, en partenariat avec La French Tech Val de Loire et Digital Loire Valley.

L'objectif ? Dénicher et récompenser les plus belles aventures entrepreneuriales, au cœur des territoires.

Le concept ? Cet événement itinérant vise à soutenir les start-up les plus prometteuses de France et de Belgique en leur donnant l'opportunité de rencontrer des investisseurs et de démocratiser l'écosystème de l'entrepreneuriat en cassant les codes. Différentes étapes vont rythmer le Fundtruck : les étapes locales, les finales régionales et la grande finale nationale qui se tiendra en novembre à Paris, durant laquelle s'affronteront les gagnants de chaque région. Les jurys sont composés d'investisseurs, d'incubateurs et de professionnels de l'écosystème innovation local et national.

En région Centre-Val de Loire, l'expertise régionale et les pôles de compétences ont été mis à l'honneur par territoire : la Cosmétique-Beauté à Chartres, la Santé-Pharma-Care à Tours, la Mobilité-Recycle-Green et l'Énergie-Smart-Durable à Châteauroux, la Défense-Data-IA à Bourges, l'Agri-Agro-Foodtech à Contres, et le Patrimoine-Héritage à Orléans.

## Les start-up locales dans la course

Les start-up de la Fabrique de la Beauté et de la Fabrique de Territoire, incubées au 101, Cité de l'Innovation de Chartres métropole, ont pu se challenger et se tester au Fundtruck.

À Chartres, Jeanne Tieu-Benichou, de Cicéron, et Agathe Verquin, de Naidé, ont pitché autour de la thématique Cosmétique-Beauté. Vaness Dubs, de Womanology, et Yulia Plakhotnyuk de Growth Solutions Lab se sont déplacées à Tours pour le volet Santé-Pharma-Care. Marie Braun de Le Catalyst, et Margaux Jeanmougin et David Suissa de Byome Labs ont pitché à Bourges sur les sujets autour de la Défense-Data-IA.

